
 

平成２０年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 下  昭 治  

 
１ 旭市では生産資材高騰にどのように対処するのか  
 ⑴  農業  
 ⑵  工業  
 ⑶  商業その他  
２ 中央病院について  
 ⑴  開発行為にあたらない理由  
 ⑵  雨水を舗装から地下浸透で間に合うのか  
 ⑶  銚子市立病院の休止の影響について  
３ ごみの焼却場について  
 ⑴  収集実績の比較は  
 ⑵  民営化について  
４ 道路政策について  
 ⑴  生活道路の市道編入について  
 ⑵  通学路について  
５ 車検整備の行政の対応について  
 
１ 海上キャンプ場及び体育館について 

 ⑴  利用状況、管理費の現状報告を求めます 

 ⑵  今後の管理運営方針について 

 ⑶  管理に係る補助金等の予定について 

２ 旭中央病院再整備計画について 

 ⑴  事業費 317 億円の根拠について 

 ⑵  基本計画、基本設計の提示方法が適正であった

か 

 ⑶  補助金について 

 ⑷  補正及び今後の予定について 

３ 税行政について 

 ⑴  徴収状況の報告を求めます 

 ⑵  滞納整理推進機構の成果の報告を求めます 

 ⑶  滞納対策について 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
島 田  和 雄  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

髙 橋  利 彦  

 

１  合併３年間の分析と今後の課題 

 ⑴  合併後３年間市政を担当されての市長の感想 

 ⑵  地方分権への対応 

 ⑶  行政サービスの充実について 

 ⑷  新市建設計画について 

 ⑸  市財政の見通しについて 

 ⑹  歳入確保について 

 ⑺  歳出削減について 

２ 農業の資材高騰対策について 

３  銚子市立病院の休止による旭中央病院への影響に

ついて 

 ⑴  どのような影響がでているか 

 ⑵  東総地域医療連携はどうなる 

 ⑶  医療関係者の受け入れは 

 

１  人事について 

 ⑴  職員の採用について 

 ⑵  職員の昇給昇格について 

２ 病院について 

 ⑴  病院建設等の総予算額 

 ⑵  建設にかかわる国、県の補助金について 

 ⑶  建設のための自己資金 

 ⑷  建設のための借入額と借入先 

 ⑸  病院経営の考え、方針について 

３ 下水道について 

 ⑴  全体の計画面積と現在の認可面積、その進捗状

況 

 ⑵  認可面積の総事業費 

 ⑶  使用料収入と事業にかかわる不足分の市からの

補填額 

 ⑷  使用料について 

 ⑸  認可計画終了後の計画について 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
林  七 巳  

 
 
 
 
 
 

木 内  欽 市  
 
 
 
 
 

伊 藤  保  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  土地改良事業について 

 ⑴  事業化への支援 

 ⑵  市の助成の状況 

 ⑶  非農用地の活用 

２ 旭中央病院について 

 ⑴  整備計画について 

 

１  道路問題について 

 ⑴  今後の整備予定は 

 ⑵  交通渋滞の解消策は 

２ 市有財産について 

 ⑴  未使用市有地の活用方法について 

 

１  風力発電について 

 ⑴  現在建っている風車何基で民家や畜舎からどの

くらい離れているか 

 ⑵  電磁波や低周波などの被害について苦情、相談

はあるか。 

 ⑶  今後、建設計画はあるか 

２ 防災について 

 ⑴  水、食料、仮設テントなどどのくらい用意して

あるのか 

 ⑵  急傾斜地の崩落は想定しているか 

 ⑶  災害対策本部はどこに設置するのか 

３ 肺炎球菌ワクチン助成について 

 ⑴  調査の進捗状況はどうか 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  房 代  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  自然災害の予防について 

 ⑴  通報に対する処置について 

２ 防犯について 

 ⑴  親族間のトラブルに対する相談について 

３ 旭駅・干潟駅の整備について 

 ⑴  旭駅・干潟駅の整備の進捗状況について 

４ 予防接種について 

 ⑴  麻しん、風しん混合の接種について 

５ コミュニティバスについて 

 ⑴  コミュニティバスの利用状況について 




